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山东瑞丰高分子材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：20210430 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他                           

参与单位及人员

姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）参与本

次年度业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 4 月 30 日 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长周仕斌，董事、总经理刘春信，财务总监许曰玲，董事会

秘书赵子阳，独立董事董华 

投资者关系活动

主要内容介绍 

（发言要点） 

2021 年 4 月 30 日（星期五）15:00-17:00，公司通过网络文字互

动方式在全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）举

办了公司 2020 年度业绩说明会，与投资者进行沟通、交流。主

要内容如下： 

1、公司一季度经营情况如何 

2021 年第一季度，公司按照年度经营计划有序推进各项工作，

实现营业总收入 39,768.88 万元，较去年同期增长 94.64%；实现

归属于上市公司股东的净利润 3,125.03 万元，较去年同期增长

181.20%。 

2、请问贵公司的 PTAT 二期项目以及 30 万吨 PBAT 如果实施，

资金来源哪里？何种方式？ 

你好！公司年产 6 万吨 PBAT（二期）项目资金来源为自有资金

及自筹资金；年产 30 万吨项目，为公司未来规划的扩产项目，

https://rs.p5w.net/question/adb278e7b0524a3d902367d4116690ca.shtml


 

目前实施时间、实施方式、投资金额等暂不确定。 

3、你好 请问九月份第一个六万吨 PBAT 生产线开工后 今年订

单是否满负荷生产？现在平均每吨的利润大约是多少？谢谢 

你好，公司年产 6 万吨 PBAT（一期）项目目前正在建设中，订

单及利润情况尚无法预计。 

4、请问，根据公司判断，明年全国可降解的产能和需求大概是

多少 

你好！除公司以外的其他降解塑料产能的实施情况以及市场的需

求情况，受诸多因素影响，公司无法左右也不能做出准确的判断。

但公司相信国家的禁塑政策一定会排除阻碍坚定实施下去，同样

也相信随着禁塑政策实施与推进，市场对降解塑料的需求也会不

断增长。谢谢！ 

5、请问，公司今年大概多少利润 

你好。公司 2020 年度实现归属于上市公司股东的净利润 8,535.40

万元，2021 年第一季度实现归属于上市公司股东的净利润

3,125.03 万元，2021 年全年业绩无法进行预测。 

6、请问，近期原材料涨价对公司的影响有多大，公司新产能能

不能快速被消化 

你好！原材料大幅上涨，短期会对公司生产成本控制造成一定影

响，公司会及时调整产品价格，及时向下游传导，长期看，产品

价格的提升，有助于提升公司的营业收入和毛利额。当前公司在

手订单充足，产销平衡。 

7、你好！根据贵公司年报中，有中植系股东，请问贵公司与他

们有接触或者有意向合作吗？ 

你好！暂无此方面的接触。 

8、请问公司购买的 PBAT 专利，后期能否直接用于 2期的 6万

吨及后续的 30 万吨，是否有专利纠纷等风险？ 

你好，关于公司 PBAT 项目的相关情况，请查看公司的信息披露，

以公告为准。谢谢！ 

9、降解材料效益预测翻倍股东疯狂减持为何呀 

你好！股东减持系根据自身资金安排，非不看好公司前景发展。 



 

10、周总你好 请问公司未来计划可降解产能扩大到多少 有没有

时间规划 谢谢 

你好，公司一期 6 万吨和二期 6 万吨 PBAT 项目的相关情况均有

详细信息披露，敬请查阅。未来规划 30 万吨 PBAT，截至目前，

尚没有明确的建设时间表。谢谢！ 

11、请问 1、公司 2021 年度经营利润目标是多少？2、PBAT 是

否已经开工？八月试车是基于何时开工假设的结论？3、为何机

构调研接待了不少，却鲜有基金、证券机构问津？公司分析过原

因吗？ 

你好，公司目前未对 2021 年度的业绩进行预测，关于公司项目

进展，请以公司公开披露的信息为准。谢谢！ 

12、你好！可转债已经获批复很久了，既然主要用途是用于 pbat

一期建设，为什么还不发行? 

你好！公司将按照政策法规的规定，以及公司实际情况实施发行

计划，具体情况敬请关注公司在指定信息披露媒体上的公告。谢

谢！ 

13、导致公司股价暴跌的原因是什么？ 

你好！二级市场股价受整体市场、行业等多重因素影响。公司管

理层将努力发展公司业务，争取以良好的业绩回报投资者。 

14、周董您好，请问贵司目前对未来的战略及市场如何布局？可

降解是否成为公司以后长期可发展？ 

您好！一方面，公司将坚定不移地做好当前主营业务的，提高创

新水平，增强产品竞争力，另一方面，积极推进生物降解高分子

材料项目，培育为新的利润增长来源，力争成为可降解塑料行业

的优质供应商。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 4 月 30 日 

 


